
 

- Item 11. Statement of the President of the Council on the work of the Council during the 
twenty-eighth session  

 

Intervención de Chile 

Sr. Presidente, Chile quiere agradecer la Declaración del Presidente del Consejo sobre la labor del 
Consejo durante la primera y la segunda parte de este periodo de sesiones, quisiéramos felicitar al 
Presidente por su labor y por el compromiso que ha demostrado en liderar el trabajo, el cual 
sabemos no ha sido fácil. 

En relación a las labores del Consejo, queremos destacar el compromiso de todos los Estados 
miembros, y de los facilitadores de los distintos grupos de trabajo en el proceso sobre el “Proyecto 
de reglamento sobre explotación de recursos minerales en la Zona”, esta Delegación considera que 
los intercambios que se han sostenido en las diversas materias han sido importantes para avanzar 
en un reglamento de explotación con altos estándares medioambientales, que asegure una 
protección efectiva del medio ambiente marino como lo establece el artículo 145 de la Convención, 
y con un robusto sistema de distribución de beneficios, en base al principio de patrimonio común 
de la humanidad que rige la Zona.  Chile seguirá contribuyendo en estas tareas activamente. 

Asimismo, queremos destacar y valorar el trabajo de Bélgica y Singapur como facilitadores del grupo 
de trabajo sobre los posibles escenarios y otras consideraciones jurídicas pertinentes en relación 
con la sección 1, párrafo 15, del anexo del Acuerdo relativo a la Aplicación de la Parte XI de la 
Convención de las Naciones Unidas sobre el Derecho del Mar, el cual se informa en los párrafos 12, 
13 y 14 de la declaración del Presidente. Creemos que este tema es de suma importancia, y 
esperamos poder profundizarlo cuando abordemos el ítem de agenda suplementario presentado 
para esta Asamblea, ya que creemos que este espacio debe ser lugar donde abordemos esta 
temático, y no solo restringirlo al trabajo del Consejo.  

En relación a las cuestiones relativas a la Empresa, Chile quisiera destacar la decisión del Consejo de 
establecer la posición de director general interino de la Empresa, ya que creemos que es vital 
avanzar en su operacionalización. 

Muchas gracias Sr. Presidente. 

 

 


